



FAMILIEN-HIDEAWAY im Indischen Ozean

VAKKARU MALDIVES

Im UNESCO-Biosphärenreservat im Baa-Atoll der Malediven befindet sich ein unberührtes Juwel, eine Riffinsel mit puderweichem, weißem Sandstrand und einem Hausriff mit einzigartiger maritimer Artenvielfalt. Die atemberaubende Schönheit und die beeindruckende Lage waren die Gründe für Vakkarus Bestreben, eine idyllische, nachhaltige Oase mit entspanntem Luxus inmitten des Indischen Ozeans zu schaffen. Auf Dhivehi bedeutet das Wort „Vakkaru“ Kokosholz, was die Insel als Heimat von über 2.000 ausgewachsenen Kokospalmen sehr gut beschreibt.

Vakkaru Maldives ist das ideale Ziel für Familien, die in einer luxuriösen paradiesischen Insellandschaft mit einem hohen Maß an Privatsphäre eine unvergessliche Zeit erleben möchten. Das Resort hat es sich zur Aufgabe gemacht, allen Gästen von Groß bis Klein wertvolle und zeitlose Erinnerungen zu beschreiben. „Auf Vakkaru Maldives sorgen wir dafür, dass sich Familien dank unserer hohen Servicestandards und einer Reihe von Einrichtungen und Aktivitäten erholen und entspannen, aber gleichzeitig die Möglichkeit haben, die Insel mit ihrem vielfältigen Angebot zu erkunden“, sagte Nicholas Mason, General Manager.

„Besonders groß ist die Auswahl an unterschiedlichen familienfreundlichen Villenkategorien“, so Familien-Luxusreiseexpertin Andrea Stadlhuber. „Gäste können zwischen der Beach Family Pool Villa, der Two Bedroom Beach Villa, der Lagoon Villa, der Over Water Pool Suite und der Four Bedroom Residence wählen.“

Eine vielfältige Auswahl an Speisen aus der ganzen Welt wird in vier Restaurants und zwei Bars serviert und bietet Familien die perfekte Umgebung, um sich im schicken Insel-Stil verwöhnen zu lassen. Gäste können aus frischen Bio-Zutaten direkt vom resorteigenen Bauernhof wählen und Gourmetwelten von Europa bis Asien erleben, während sie die entspannte Atmosphäre beispielsweise bei einem Dinner unter Sternen, ganz privat in der Suite oder in den elegant designten Restaurants genießen. Das tägliche Frühstücksbüfett in Amaany beinhaltet ein originelles Mini-Kinderbüfett und in den Restaurants wird ein perfekt auf die Bedürfnisse der kleinen Gäste abgestimmtes Kindermenü zum Mittag- und Abendessen angeboten. Ein Familienkochkurs schafft Erinnerungen für die Ewigkeit für alle Familienmitglieder, und Kindern wird gezeigt, wie die Gärtner des Resorts auf der Insel Bioprodukte anbauen.

Kleine Inselgäste im Alter von drei bis zwölf Jahren genießen im Parrotfish Club eine umfangreiche Kinderbetreuung, während Jugendliche rund um die Uhr Zugang zu unterhaltsamen Freizeitaktivitäten im Coconut Club haben. Kunst-, Bastel- und Spielbereiche in den Innenräumen wurden entwickelt, um die Fantasie der Kleinen anzuregen, und der Erkundungsraum im Freien verfügt über einen Kinderpool mit Mini-Sonnenliegen. Die Familien kommen außerdem in den Genuss eines kostenlosen dreistündigen Babysitter-Service pro Aufenthalt. Während die Kleinen mit unzähligen lustigen Aktivitäten beschäftigt sind, können sich die Eltern im Merana Spa verwöhnen



lassen und dank erfahrener Therapeuten innere Ruhe finden. Ein Aufenthalt im Vakkaru Maldives bietet Familien eine Oase der Ruhe und einen intimen Urlaub in einem der begehrtesten Reiseziele der Welt. Vakkaru ist buchbar über den Münchner Luxusveranstalter THE FAMILY PROJECT, der sich auf Familien- und Mehrgenerationen-Reisen spezialisiert hat und einzigartige, nachhaltige Strandaufenthalte, Kreuzfahrten, Safaris und Rundreisen designt, die perfekt auf die Bedürfnisse anspruchsvoller Familien zugeschnitten sind. Inhaberin Andrea Stadlhuber und ihr Team, bestehend aus erfahrenen Reise-

beraterinnen, sind selbst Mütter und leidenschaftliche Reiseseele, die die traumhaften Inseln im Indischen Ozean bereits seit Jahren intensiv bereisen und die perfekte Insel und Villenkategorie für jede Familie empfehlen können. ■

◆ THE FAMILY PROJECT

Thann 17, D-84544 Aschau, Telefon: 0 86 38 / 8 83 70 36
E-Mail: andrea.stadlhuber@the-family-project.com
Internet: www.the-family-project.com



BUSH & BEACH „just the best“

THE FAMILY PROJECT

Wasserschildkröten-Trekking, auf Spurensuche mit einem ehemaligen Massai-Krieger, Abtauchen im Indischen Ozean. Abenteuerlustige möchten bestimmt sofort ihre Koffer packen. Was aber tun, wenn man die Auszeit vom Alltag mit der ganzen Familie verbringen möchte? Reisen mit „Kind und Kegel“ bedeutet stets eine Herausforderung. Andrea Stadlhuber, dreifache Mutter, studierte Betriebswirtin und leidenschaftliche Globetrotterin bietet die Lösung. 2016 gründete sie ihr Unternehmen „The Family Project“ und hat es sich zur Aufgabe gemacht, faszinierende Luxus-Reisen für anspruchsvolle Familien zu planen: „Unsere Kunden werden professionell beraten, erhalten ganz persönliche Tipps. Wir organisieren die Reisen bis ins Detail, sozusagen bis zum Fläschchenwärmer in der Suite. Meine Söhne, drei, neun und zwölf Jahre alt, sind die besten Testimonials.“ So auch während der traumhaften Rundreise Bush & Beach „just the best“. Das Abenteuer beginnt in der Solio Lodge im Norden Kenias. Sie liegt in einem privaten Wildschutzgebiet zwischen den hohen Hängen des Mount Kenya und den Gipfeln der Aberdare-Berge und bietet ihren Gästen eine luxuriöse Familiensuite. „Die Kinder waren von den vorbeiziehenden Nashörnern, Zebras und Büffeln total begeistert“, erzählt Andrea Stadlhuber. Unvergesslich die Tage im Segera Retreat von Wilderness Safaris: „Das riesige, mit Kakteen umzäunte Areal ist ein faszinierender Rückzugsort für die ganze Familie. Die Kids können sich frei bewegen. Vom Babysitter über kindgerechte Mahlzeiten, Kindergeburtstagsparty, Pizza-Backen bis hin zu vielen weiteren Aktivitäten ist an alles gedacht.“ Ein weiteres Highlight ist der Aufenthalt im Boutique-Hotel Giraffe Manor in Nairobi. Das Domizil erstrahlt im wunderschönen Kolonialstil und bietet jeden Komfort, den moderne Traveller heute erwarten – inklusive Familiensuite und „Giraffenbesuch zum Frühstück“. Die letzte Station der Bush-&-Beach-Tour führt nach einem dreistündigen Flug auf die Seychellen. Auf der traumhaften Insel North Island laden exklusive Villen zum Verweilen ein. Ein „Beach Buddy“ kümmert sich um die kleinen Reisenden. „Junior-Tauchgänge und Angelausflüge waren für die Jungs genau das Richtige. Ihre ‚Beute‘ wurde abends am Strand gegrillt. Die Erwachsenen genossen in der kinderfreien Zeit wohltuende Massagen. Wir alle haben uns schweren Herzens von diesem paradiesischen Ort verabschiedet. Die Erinnerungen tragen wir in unseren Herzen“, sagt die sympathische Jungunternehmerin. ■

◆ *The Family Project, Inhaberin: Andrea Stadlhuber Thann 17, D-84544 Aschau am Inn
Telefon: 0 86 38 / 8 83 70 36, Mobil: 01 71 / 1 71 80 17
E-Mail: andrea.stadlhuber@the-family-project.com
Internet: www.the-family-project.com
Portfolio: Fernreisen mit Kindern, Indischer Ozean, Orient, Asien, Afrika, Karibik, Europa, Kreuzfahrten, Safaris, Yacht Charter*



Mit Ranger Olé, einem ehemaligen Massai-Krieger, auf Safari.



Giraffen, die zum Frühstück vorbeischauen.



Kinderspaß am weißen Strand auf den Seychellen.